

町内探検隊



今月の舞台 池浦町



池浦町内会の浦田会長に、まちを紹介してもらいます。

◆まちの生い立ち

明治用水が開通してから開かれた集落で、日本デンマークの中心でした。現在は、都市化が進み、4月末現在の町内人口は4565人。花と緑がとても豊かな、住みよいまちです。

◆町民の協力で安全な地域に

町内会では、毎年、青色防犯パトロール講習会を開催。受講した多くのボランティアの皆さんが、

毎日交代で町内全域を巡回しています。安心・安全なまちづくりをしています。

◆町内の春祭り



池浦天満宮春の大祭

4月に開催する池浦天満宮春の大祭では、山車や子ども神輿が威勢よく町内を練り歩き、町中が大にぎわいです。また、神社境内では神楽の奉納をします。厄年会によるもち投げは、大歓声に包まれます。

◆ふれあいの場

「明るく・安心・安全で、住み

よいまちづくり」の基本方針のもと、活発に町内会活動をしています。公民館では、毎月、健康体操教室やふれあいサロンを開いています。集会では、輪になってのおしゃべりに花が咲き、身も心もいやされると喜ばれています。また、10月は町内最大のイベント「レクリエーションスポーツ大会」を開催しています。子どもからお年寄りまで、町民総出で和気あいあい。手に汗にぎる熱戦が繰り広げられます。



レクリエーションスポーツ大会

元気っ子アルバム

山田朱音ちゃん(1歳)



わたしが笑うと家族みんなが喜んでくれるんだ。歌が流れると自然に体が動いて、お兄ちゃんと一緒に踊っているよ。
お父さん：良彦さん
お母さん：悦子さん（榎前町）



石川翔二郎くん(9か月)

はじめまして。しょうじろうです。食べるのが大好きで、ぼくのほっぺたはアンパンマンみたいになっているよ。
お父さん：喜章さん
お母さん：恵子さん（百石町）

杉浦優菜ちゃん(1歳)



元気いっぱいのお優菜です。お散歩が大好きです。'くっく'はね、いつもお気に入りの「う～たん」の長靴なの♡
お父さん：真哉さん
お母さん：純子さん（新田町）

「わたしの望遠郷」コーナーでは、みなさんからの投稿をお待ちしています。市外・県外・海外に住んでいた人、すてきな思い出や自慢のふるさとを紹介してください。詳しくは、電話で秘書課広報広聴係(☎71)2202)へ。掲載者には記念品を差し上げます。

わたしの望遠郷

京都市



「きょうとーきょうとー」。三河安城駅から新幹線で約1時間。京都タワーが目に入り、アナウンスが聞こえてくるとわたしの故郷です。わたしの育った市南西部にある、桂離宮と天龍寺を紹介します。

まず、嵐山を流れる大堰川が

桂川と名を変える川岸に広がる桂離宮。江戸時代宮家の別荘として造営され、日本庭園の最高傑作とされています。見学するためには、宮内庁に事前申し込みをしなければなりません。一生に一度は拝観する価値のあるところだと思います。



曹源池庭園 提供：天龍寺

次に、嵐山の渡月橋の北にある天龍寺。国指定の史跡・特別名勝である「曹源池庭園」の作庭は、「夢窓国師」。嵐山を借景にした曹源池庭園は、一年を通じてシャッターチャンスです。

わたしが子どものころは、ふるさとのすばらしさもわからず、遠足や写生をする遊びの場でした。京都を離れ、年齢を重ねてきて、これからは今までは違う目線で訪れることができそうです。きっと、「よう来てくれはりましたなあ」と街が温かく迎えてくれると思います。みなさん、「どうぞ1200年の都へおこしやす」

稲垣順子さん(小川町)

スクールナビ

安城学園高等学校

◆明治45年に開校

本校は、歴史と伝統のある私立学校で、市政60周年の平成24年に、創立100周年を迎えます。創立者「寺部だい」は、日本における女子教育の草分けの一人として、明治・大正・昭和にかけて活躍しました。女子高でスタートしましたが、男女共学に移行して12年目になります。学習活動、部活動、生徒会活動など社会人基礎力が身につくように、バランスの取れた教育をしています。

昨年度は、吹奏楽部、弦楽部、ダンス部、男子バスケットボール部、女子バレーボール部、陸上部、女子テニス部、ゲートボール部、ゴルフ部の9つの部

活動が全国大会出場を果たしました。

◆今後注目の部活動

●女子サッカー部 部員17人



女子サッカー部のみなさん

3月の県新人大会で、創部以来最高の成績(3位)を収めました。市内小・中学生対象のサッカー教室も随時開いています。

●野球部 部員65人



野球部のみなさん

目標は「安城から甲子園に！」新しいグラウンドで、夏の大会に向けて練習に励んでいます。

安城から甲子園

●合唱部 部員28人
一昨年度は、中米のグアテマラへ演奏旅行に出かけました。その縁で、4月から同国合唱団より留学生が来て、合唱部と一緒に活動しています。今年の夏は、ロシアのサンクト・ペテルブルグへの演奏旅行を予定しています。



デンパークでのコンサート